

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 09:40



Pada hari senin, tanggal 21 Agustus 2023, pukul 08.30 WIB hingga selesai, kegiatan Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban

Masyarakat) BRIPKA INDRA MULYANA akan dilaksanakan di Kp. Pojok, Desa Bojongasih, Kecamatan Parakansalak.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh BRIPKA INDRA MULYANA adalah sebagai berikut:

1. Silaturahmi dengan Warga: Bhabinkamtibmas akan menjalin silaturahmi dengan warga setempat. Dalam kesempatan ini, dia akan menyampaikan beberapa himbauan terkait Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). Salah satu himbauannya adalah agar warga tetap menjaga keamanan lingkungan dengan berperan aktif dalam melaksanakan kegiatan ronda malam.
2. Sosialisasi Pencegahan TPPO: Selain itu, Bhabinkamtibmas juga akan menyampaikan sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran warga tentang bahaya perdagangan orang dan bagaimana cara mencegahnya.
3. Gukamti Mas: Bhabinkamtibmas akan mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Jika selama kegiatan terjadi gangguan kamtibmas (gukamti mas), warga dihimbau agar segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas. Ini membantu memastikan respons cepat dalam mengatasi situasi yang memerlukan perhatian kepolisian.
4. Program Polres Sukabumi: Bhabinkamtibmas juga akan menyampaikan program dari Polres Sukabumi yang bernama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG". Program ini mungkin merupakan inisiatif untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat melalui jalur komunikasi yang lebih terbuka dan akrab.

Narasi berita tentang program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dalam bahasa Indonesia:

### **"Polres Sukabumi Hadirkan Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG' untuk Peningkatan Komunikasi dengan Masyarakat"**

*Bojongasih, 20 Agustus 2023* - Pada hari Minggu pagi ini, Bhabinkamtibmas Desa Bojongasih, BRIPKA INDRA MULYANA, mengadakan kegiatan silaturahmi dengan warga setempat. Dalam kesempatan ini, beliau juga menyampaikan beberapa himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Salah satu himbauan penting yang disampaikan adalah agar warga dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggelar ronda malam secara teratur.

Selain itu, dalam upaya meningkatkan kesadaran tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), BRIPKA INDRA MULYANA juga memberikan sosialisasi kepada warga. Hal ini diharapkan dapat memberikan

pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat mengenai bahaya TPPO dan bagaimana mereka dapat membantu mencegahnya.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk tetap waspada terhadap situasi keamanan di sekitar. Jika terjadi gangguan kamtibmas (gukamtibmas), warga diharapkan segera menghubungi dan melaporkan kepada beliau agar langkah-langkah penanganan dapat segera diambil.

Selama kegiatan tersebut, BRIPKA INDRA MULYANA juga menginformasikan tentang program unggulan Polres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG". Program ini diharapkan dapat menjadi sarana komunikasi yang lebih dekat antara kepolisian dan masyarakat. Program tersebut mendorong dialog terbuka dan transparan, sehingga warga dapat dengan lebih mudah berbagi masukan, curhat, serta memberikan informasi penting kepada pihak kepolisian.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat dan sinergi dalam menjaga keamanan serta ketertiban di Desa Bojongasih dan sekitarnya.